

令和2年度（公益財団法人）宮城県生活衛生営業指導センター

衛生講習会

『生衛業者のための新型コロナウイルス対策』

国立病院機構
仙台医療センター
臨床研究部ウイルスセンター

西村 秀一

守る相手を明確化する

- ・ 自分を守る
- ・ 同僚を守る
- ・ 客を守る
- ・ 家族を守る

それを行う場は？ どこでの守り？

それをやる目的を明らかにしておく

だれとだれとの間の感染？

自分→客

客→自分

客→客

もっと賢くなりましょう

自分のアタマで考えましょう

ひとつひとつ、具体的に考えよ

なんのためにそれをやるのか？

それは必要なのか？ どうして？

コロナ疲れ

情緒不安定

憂鬱な気分

強迫神経症

わからないことからくる怖さ
怖れ過ぎ

VS.

現状の思ったよりひどくならない状況
悔り

正しく怖れる



正しく怖れる



正しく怖れる



pixta.jp - 8475815

正しく怖れる

正しく怖れる

正しく怖れる

正しく怖れる

正しく怖れる



「正しく怖れる」の氾濫

「正しく怖れる」の歴史

ものを怖がらな過ぎたり、怖がり過ぎたりするのはやさしいが、正當に怖がることは中々六かしいことだと思はれた。 昭和10年 寺田寅彦 小爆発2件

2002年 宮城パンデミック・インフルエンザ研究会標語 西村

アクセルとブレーキ

2007年 新型インフルエンザのワクチン問題で西村が初めて使う

2009年 A(H1N1)新型インフルエンザ・パンデミックで 西村が使用

2020年 新型コロナ・パンデミックで 猫も杓子も使用



元祖 正しく怖れる



私は専門家です！



nivta in - 12061265

2182748 - 8472812



gettyimages 25 YEARS Leontura

「専門家」の氾濫 4973

あてにならない専門家の見分け方

プラスチックの上でウイルスが
48時間生きていますから・・・

人の皮膚の上でも長時間生きていますから・・・

NHKが連れてくる専門家は、ほぼ・・・